

# EU-Konformitätserklärung

## EU-Declaration of Conformity

**Wir, die TECT Group AG**

We, the company TECT Group AG

**Hauptgasse 44, CH-9050 Appenzell**

**erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt**

declare our sole responsibility that the product

**Art. AP-83001 - faltbar**

Ref. no. AP-83001 - foldable

**Partikelfiltrierende Atemschutzmaske FFP2 NR**

Health care respirator FFP2 NR

**auf das sich diese Erklärung bezieht, mit der/den folgenden Norm(en) oder normativen Dokument(en)**

to which this declaration relates is in conformity with the following standard(s) or normativ document(s)

**EN149:2001+A1:2009**

Titel und/oder Nr. sowie Ausgabedatum der Norm(en) oder der anderen normativen Dokument

**Gemäss den Bestimmungen der EU-Verordnung(en)**

according to the provisions of the EU-regulations(s)

**Regulation (EU) 2016/425 personal protective equipment**

**Die notifizierte Stelle / The notified body**

BSI Group The Netherlands B.V., John M. Keynesplein 9, 1066 EP Amsterdam, The Netherlands, Notified Body Number/ Nummer der benannten Stelle: 2797

**hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterbescheinigung CE 713208 ausgestellt**

has conducted the EU type-examination (module B) and issued EU type-examination certificate CE 713208

**und unterliegt den Verfahren des Moduls D der Verordnung (EU) 2016/425 unter der Aufsicht von BSI Group, The Netherlands B.V. Say Building, John M. Keynesplein 9, 1066 EP Amsterdam, The Netherlands, Nummer der benannten Stelle: 2797**

and is subject to the procedures set out in Modul D of Regulations (EU) 2016/425 under the surveillance of BSI Group, The Netherlands B.V. Say Building, John M. Keynesplein 9, 1066 EP Amsterdam, The Netherlands, Notified Body No. 2797

Unterzeichnet für und im Namen von: Signed for and on behalf of:

Appenzell, 28.12.2020

Place and date of issue



E. U., Supply